



## PEMANGGILAN ULANG KETUA KPK FIRLI BAHURI

Direktur Reserse Kriminal Khusus Polda Metro Jaya Kombes Pol Ade Safri Simanjuntak menjawab pertanyaan wartawan di Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (20/10). Direktorat Reserse Kriminal Khusus (Ditreskrimsus) Polda Metro Jaya memanggil ulang Ketua KPK Firli Bahuri pekan depan untuk diperiksa sebagai saksi dalam kasus dugaan pemerasan pimpinan KPK terhadap mantan Menteri Pertanian Syahrul Yasin Limpo (SYL).

# Firli Bahuri Mangkir dari Panggilan Polisi, Contoh Buruk dari Pimpinan Penegak Hukum

Ketua KPK Firli Bahuri seharusnya lebih mengutamakan agenda pemeriksaan di Polda Metro Jaya sebagai bentuk sikap kooperatif terhadap proses hukum.

**JAKARTA (IM)** - Ketidakhadiran Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firli Bahuri pada pemanggilan

pemeriksaan penyidik Polda Metro Jaya, dinilai menjadi contoh buruk pimpinan lembaga penegak hukum.

Polda Metro memanggil Firli untuk diperiksa sebagai saksi dugaan pemerasan terhadap eks Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL), Jumat (20/10). Namun, Firli tidak hadir dengan alasan sudah memiliki agenda lain.

Peneliti Pusat Kajian Anti Korupsi Universitas Gadjah Mada (Pukat UGM) Zaenur Rohman mengatakan, sikap Firli

ini menjadi catatan buruk mengingat KPK sering memanggil saksi.

“Ketidakhadiran Firli Bahuri, Ketua KPK, menurut saya ini satu contoh yang buruk ya, karena KPK sendiri juga sering memanggil saksi,” ujar Zaenur saat dihubungi wartawan, Jumat (20/10).

Firli seharusnya lebih mengutamakan agenda pemeriksaan di

Polda Metro Jaya sebagai bentuk sikap kooperatif terhadap proses hukum.

Zaenur menyarankan, penyidik Polda Metro Jaya segera mengirim kembali surat panggilan kedua untuk Firli Bahuri. Menurutnya, jika penyidik sudah mengirimkan panggilan kedua tersebut secara layak namun tetap

► Bersambung ke hal 11

## Pemilik Cek Bodong di Rumah SYL Punya Buku Tabungan Palsu Saldo Ratusan Triliun

**JAKARTA (IM)** - Pria bernama Abdul Karim Daeng Tompo (AKDT) yang disebut sebagai pemilik cek senilai Rp2 triliun yang ditemukan penyidik Komisi Pemberantasan Korupsi saat menggeledah rumah dinas mantan Menteri Pertanian (Mentan) Syahrul Yasin Limpo (SYL), ternyata juga memiliki buku tabungan palsu dengan nilai ratusan triliun rupiah.

“Kami punya info dokumen buku tabungan palsu atas nama AKDT senilai ratusan triliun,” kata Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) Ivan Yustiavandana saat dihubungi, Jumat (20/10). Ivan mengatakan AKDT

menggunakan cek bernilai triliun sebagai modus penipuan. Cek Rp 2 triliun yang ditemukan di rumah dinas SYL pada Kamis (28/9) juga palsu.

“Buat modal penipuan. Dari beberapa kasus serupa biasanya mereka yang menerima cek sejenis dengan nilai fantastis adalah korban penipuan,” terang Ivan.

Modus penipuan AKDT berawal saat ia memamerkan rekening miliknya senilai ratusan triliun rupiah kepada calon korban. Pelaku lalu mengaku rekening bernilai fantastisnya tersebut dalam kondisi dibekukan.

► Bersambung ke hal 11

## Jeritan Minta Ampun Putri Cilik Umur 6 Tahun Saat Ditusuk Ibunya

**JAKARTA (IM)** - Seorang ibu rumah tangga bernama Jesy (29) di Kojja, Jakarta Utara, tega menusuk remaja putrinya yang masih berusia 6 tahun.

Tindakan keji yang dilakukan Jesy terhadap putrinya pada Kamis (20/10) kemarin, diketahui beberapa tetangganya.

Nita, salah satu tetangga, menceritakan bahwa aksi penudukan itu bermula saat dirinya hendak mengantar anaknya ke sekolah. Kemudian mendengar ada teriakan histeris dari dalam rumah kontrakan pelaku.

“Kita emang sudah bangun, anak mau sekolah suami mau kerja, ada suara anaknya nangis kaya kencing banget jadi kita reflek. Kata anaknya ampun mama udah-udah, kita ke luar nih tetangga sebelah dobrak pintu,” kata Nita saat ditemui di lokasi pada Jumat (20/10).

Satelah mendobrak pintu kontrakan pelaku, Nita beserta tetangganya lainnya terkejut saat melihat ibu korban tengah menusuk putrinya Dinar (6) dengan pisau dapur. Bahkan saat para tetangga di

► Bersambung ke hal 11

## Polda Metro Minta KPK Segera Serahkan Dokumen Terkait Pemerasan SYL untuk Disita

**JAKARTA (IM)** - Penyidik Polda Metro Jaya telah mengirim surat kepada pimpinan KPK, meminta segera menyerahkan dokumen terkait dugaan pemerasan terhadap mantan Mentan Syahrul Yasin Limpo (SYL). Permintaan dokumen tersebut bertujuan untuk disita oleh kepolisian.

Dirkrimsus Polda Metro Jaya Kombes Ade Safri Simanjuntak mengungkapkan bahwa pihaknya telah mendapatkan surat penetapan dari Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan (Jaksel) terkait permohonan penyitaan dokumen tersebut. Secara resmi, Polda Metro Jaya juga telah bersurat ke KPK agar segera menyerahkan dokumen tersebut.

“Kami telah membuat surat kepada pimpinan KPK RI

untuk meminta menyerahkan dokumen yang telah ditetapkan oleh PN Jaksel terkait dengan izin khusus penyitaan,” kata Ade Safri kepada wartawan di Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (20/10).

Ade Safri mengatakan, dokumen yang diminta itu berkaitan dengan dugaan korupsi

► Bersambung ke hal 11



## POLISI TANGKAP PENGEMUDI UGAL-UGALAN YANG BERPLAT DINAS PALSU

Kasubdit Jatanras Ditreskrimsus Polda Metro Jaya AKBP Samian (tengah), Kanit 2 Subdit Jatanras Kopol Eko Barmula (kanan), dan Kasubbid Penmas Bidang Humas Kopol Ketut Admayani (kiri) memberikan keterangan kepada wartawan tentang kasus pengemudi ugal-ugalan yang berplat dinas palsu di Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (20/10). Subdirektorat Kejahatan dan Kekerasan (Subdit Jatanras) Direktorat Reserse Kriminal Umum Polda Metro Jaya menangkap M (26), pengendara mobil Honda CRV nopol B 1852 BJS yang ugal-ugalan dan berplat dinas palsu di Pluit, Jakarta Utara.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Jangan takut karena didorong dari belakang. Dorongan tersebut akan memberi semangat untuk terus maju.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus PIPi**  
KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%  
3Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

## ASALTAU!

## Pesawat Jepang Gagal Terbang karena Angkut 27 Atlet Sumo



**SEBANYAK** dua pesawat dari maskapai besar Jepang yaitu Japan Airlines (JAL) pada Kamis (12/9), terpaksa membatalkan penerbangannya karena kelebihan beban akibat mengangkut 27 pesumo.

Japan Airlines kemudian harus menyediakan penerbangan tambahan agar pesawatnya tidak melebihi batas beban muatan.

Para pesumo itu dijadwalkan menaiki Boeing 737-800 dari bandara Haneda di Tokyo dan bandara Itami di Osaka, menuju pulau Amami Oshima di ujung selatan Jepang.

Menurut laporan surat kabar Yomiuri Shimbun yang dikutip The Guardian, Senin (16/10), 27 atlet sumo itu akan bertanding di festival olahraga di Amami.

Daily Mail melaporkan, festival di Amami dihadiri sekitar 460 atlet. Kedua pesawat Japan Airlines tadi dikhawatirkan tidak memiliki cukup bahan bakar, ketika staf mendapati daftar penumpangnya mencakup pegulat sumo dengan berat badan rata-rata 120 kilogram, jauh melebihi rata-rata penumpang pada umumnya yaitu 70 kg.

Namun, jika para penumpang dipindahkan ke pesawat yang lebih besar, landasan

► Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
GRANITE & SANITARY

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.892,00	15.882,00
SGD	11.581,00	11.567,00
AUD	10.047,00	10.017,00
HKD	2.064,00	2.004,00
EUR	17.011,00	16.761,00
GBP	19.521,00	19.251,00

Jumat 20 Oktober 2023 13:37 WIB